

Korem 082 Jalin Sinergi Erat dengan Pemerintah Kota Mojokerto Melalui Retreat

Basory Wijaya - MOJOKERTO.REDAKSISATU.CO.ID

Feb 2, 2025 - 18:01



Mojokerto, – Komando Resor Militer (Korem) 082/CPYJ menggelar kegiatan Retreat dan sinergi bersama tim pejabat Pemerintah Kota Mojokerto. yang berlangsung di Sasana Krida Jatijejer Trawas Kab. Mojokerto, Jawa Timur, Minggu (2/2/2025)

Kegiatan yang dilaksanakan selama 3 hari ini, disamping menguji fisik, juga bertujuan untuk mempererat ikatan antar staf Pemerintah daerah Kota Mojokerto,

menyelaraskan visi, memperkuat koordinasi dan membentuk kekompakan sebagai satu tim kerja.



Dalam sambutan tertulis Danrem 082/CPYJ yang dibacakan Kasi Intel Rem 082/CPYJ Letkol Kav Hari Agus Prasetyo selaku Inspektur upacara pada pembukaan Retreat menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan wujud nyata dari komitmen Korem 082/CPYJ untuk selalu bersinergi dan mendukung program-program pembangunan yang dicanangkan oleh Pemerintah Kota Mojokerto.

Oleh karena itu, "sinergi dan kolaborasi yang kuat antara semua pihak menjadi kunci utama untuk menghadapi tantangan tersebut dan mewujudkan Kota Mojokerto yang aman, nyaman, dan sejahtera", imbuhnya.

Danrem 082/CPYJ juga berharap melalui kegiatan Retreat ini, kita dapat saling bertukar pikiran, berbagi pengalaman, dan merumuskan strategi-strategi yang efektif untuk meningkatkan kinerja Pemerintah Kota Mojokerto dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

"Mari kita jadikan forum ini sebagai ajang untuk memperkuat komitmen kita dalam membangun Kota Mojokerto yang lebih baik", tegasnya.

"Melalui Retreat ini, kita dapat mempererat komunikasi, saling memahami, dan mencari solusi terbaik untuk berbagai tantangan yang dihadapi," ujar Batara.

Sementara itu, Bpk. M. Ali Kuncoro, S. STP., M. Si (Pj Walikota Mojokerto), menyambut baik dan mengapresiasi kegiatan Retreat ini, sehingga kegiatan Retreat di pemerintah daerah Kota Mojokerto bisa menjadi contoh untuk daerah lain yang berada di Jawa Timur, karena ini merupakan amanah dari Bpk Presiden RI saat melaksanakan Retreat Kabinet Merah Putih di Akademi Militer Magelang.

Bpk Ali Kuncoro juga berterima kasih kepada Korem 082/CPYJ atas dukungan yang diberikan selama pelaksanaan Retreat. Kami berharap, kerjasama yang baik ini dapat terus berlanjut dan semakin Solid, sehingga kita dapat mewujudkan Kota Mojokerto yang maju, aman, dan sejahtera," sambungnya.

Kegiatan Retreat diisi dengan berbagai materi, diantaranya Wawasan Kebangsaan, Deteksi dini dan Cegah dini, Materi pengetahuan Senjata dan Radio Paralel, Pengetahuan Navigasi Darat, Caraka Malam, Team Building, Fun Games, dan Materi secara Panel Unsur Forkopimda serta diskusi.

Selain itu, kegiatan ini juga menjadi ajang untuk mempererat tali silaturahmi antara anggota Korem 082 dan pejabat Pemerintah Kota Mojokerto. Suasana keakraban dan kekeluargaan terlihat dari antusias selama kegiatan berlangsung.

Turut hadir dalam kegiatan Retreat tersebut, Bpk. M. Ali Kuncoro, S. STP., M. Si (Pj Walikota Mojokerto), Bpk. Gaguk Triprasyo, ATD.,M.M (Sekda Pemkot Mojokerto), Para Kasi dan Pasi Korem 082/CPYJ beserta jajaran perwira Korem, Para Asisten Pemkot Mojokerto, Ka OPD Pemkot Mojokerto, Camat se Kota Mojokerto, Para Kabag Pemkot Mojokerto dan Para Pendukung. (Penrem)